

**ABSTRAK**  
**Fakultas Psikologi**  
**Universitas Medan Area**  
**2009**

**Ernida Marietha Manurung : 058600139**  
**Kecenderungan Perilaku Narsistik Pada Calon Legislatif**  
**( xv + 127 halaman + 10 tabel + 7 lampiran )**  
**Daftar Bacaan : 32 ( 1990 – 2009 )**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui beberapa karakteristik dari kecenderungan perilaku narsistik secara klinis maupun sosial pada calon legislatif selama berkampanye ataupun melakukan sosialisasi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Responden penelitian ini sebanyak dua orang yang ikut mencalonkan diri sebagai calon legislatif di Pemilu Legislatif 9 April 2009. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode wawancara mendalam dan observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kecenderungan perilaku narsistik pada calon legislatif merupakan bagian dari gangguan kepribadian narsistik. Gangguan kepribadian narsistik ini dapat dilihat dari *self esteem* dan *interpersonal trust* yang terlalu tinggi dalam menarik simpati masyarakat. Hal ini terlihat dari cara kedua responden dalam bersosialisasi yang selalu menceritakan mengenai pengabdian-pengabdian mereka yang selama ini dilakukan dan sikap optimis mereka dalam menarik simpati masyarakat dengan memberikan sumbangan-sumbangan sosial dan aktif dalam beberapa kegiatan. Berdasarkan usaha yang telah dilakukan, mereka percaya bahwa keluarga, teman dekat dan masyarakat akan memilih mereka di Pemilu 9 April 2009.

Hasil pemilu legislatif 2009 ini menunjukkan salah satu responden penelitian menang dalam pemilu legislatif ini. Responden kedua mengucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada Tuhan dan teman-teman yang sudah turut membantu, sedangkan Responden pertama yang kalah dalam pemilu ini menggunakan strategi *coping stress* yaitu *emotion-focused coping* dan *problem-focused coping* sebagai cara untuk menghadapi situasi *stressfull* Bapak Tigor.

**Kata Kunci:** Kecenderungan perilaku narsistik, gangguan kepribadian narsistik